

新しい学年、新しいクラスにも慣れてきました。お友だちとかかわり合いながら、元気に活動する姿がたくさんみられています。2年生以上はバスに乗って校外学習にも出かけています。

2年生 みらい公園

1年生で出かけたことをよく覚えていて、移動や交代、遊びの終了などもスムーズにできました。お友だちと一緒に元気に遊びました。



5年生 桐生が岡動物園・遊園地

カードの動物にシールを貼りながら動物園をまわりました。遊園地では新しい遊具が大人気で、もう一度乗りたい!と必死に訴えている子どもいました。



6年生 乗り物学習+食事学習

電車に乗って前橋のビッグボーイに行きました。並んで歩いたり、改札をスムーズに通ったり、電車内で交代で座ったりする姿はさすが6年生。修学旅行が楽しみです。



授業参観お世話になります。 低学年：6月20日 中学年：7月6日 高学年：6月21日

○各ご家庭、**車は1台**で来校してください。

○今回は日頃の授業の様子を観ていただきます。**写真や動画の撮影はご遠慮ください。**

○ほけんだより5月号裏面掲載の「化学物質過敏症」についても、ご理解・ご協力ください。